



Salomón Jara defiende la reforma para la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar

Salomón Jara Cruz, Gobernador de Oaxaca, se pronunció a favor de la reforma para el Fondo de Pensiones para el Bienestar, que actualmente se discute en la Cámara de Diputados. El mandatario afirmó que garantiza una vejez digna y con bienestar para quienes trabajaron y cotizaron ante el Instituto Mexicano de Seguro Social (IMSS).

Durante su conferencia de prensa semanal, Jara Cruz expresó su confianza en que las y los legisladores actuarán con responsabilidad y aprobarán las modificaciones propuestas antes de que concluya el actual período de sesiones.

Mencionó que él apoya esta iniciativa ya que desde 1997 se "destruyó" el sistema de pensiones del IMSS y orillaron a los trabajadores a financiar su pensión, lo que llevó a que dichas personas reciban un monto mínimo al mes.

“La reforma neoliberal impulsada por Ernesto Zedillo en 1997 destruyó el sistema de pensiones del IMSS e impusieron un sistema de cuentas individualizadas, con lo que forzaron a personas trabajadoras a financiarse su propia pensión, derivado de lo cual actualmente hay pensionados y pensionadas que reciben únicamente 2 mil 500 pesos al mes”, acusó el gobernador.

Por tanto, resaltó que el propósito del Fondo de Pensiones para el Bienestar es complementar las pensiones para que sean de 100% del último salario, beneficiando a quienes comenzaron a cotizar ante el IMSS en julio de 1997 y cuyo ingreso haya sido menor al salario promedio de las y los trabajadores del instituto que actualmente es de 16 mil 777.78 pesos.

Agrego que otro de los aspectos relevantes de la reforma es que garantizará la imprescriptibilidad de los ahorros que las y los trabajadores logren acumular tanto en la Subcuenta de Retiro, Cesantía en Edad Avanzada y Vejez, como en la Subcuenta de Vivienda o del Fondo de la Vivienda.

Cabe mencionar que dicha reforma presentada por Morena modifica la Ley de Sistema de Ahorro para el Retiro, la Ley Infonavit, del IMSS y del ISSSTE.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/4/15/salomon-jara-defiende-la-reforma-para-la-creacion-del-fondo-de-pensiones-para-el-bienestar-810783.html>